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《会報編集委員》平野崇広・尾崎直人・佐久間音弥・廣瀬淳一 
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松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2465回 クリスマス例会2024年12月25日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国 際 ロ ー タ リ ー 会 長  ｽ ﾃ ﾌ ｧ ﾆ ｰ ･ ｱ ｰ ﾁ ｯ ｸ  

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹 

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一     

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 

  例会出席率 88.9％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

2024-2025年度 

制作：佐久間 
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＜第２４65回 クリスマス例会プログラム＞                       
16：0０ 点鐘 柳 孝実会長 

           ロータリーソング斉唱 

16：05 クリスマス家族例会 

    挨拶 大川高明出席・親睦委員長 

    司会 小椋伸也会員 

    乾杯 大塚精一会員 

    演目  司会：大川由紀子会員 

        ★マジックショー 

        ★ガチャガチャ  

 

  

＜会長挨拶 柳孝実会長＞                       

皆様、メリークリスマス！ 

今日は本当に大勢の方にお

集まりいただき感謝の気持

ちでいっぱいです。 

この会の設営にあたってくださった大川高

明親睦委員長はじめ委員の皆様、会員の皆

様そしてご家族の皆様、いつも大変お世話

になっている事務局の足立さん、ロータ

リー平和フェローシップ委員会の松丸様、平

和フェロー留学生のイラダ   メディエバァ

様、そして我々の仲間である松戸中央ロー

タリークラブより高木会長はじめ会員の皆

様、本当にありがとうございます。 

 

クリスマス例会とはいえ、クリスマス当日の開催に、「え、当日なの」という声

もございました。家族で過ごしたかったというご家族もあったかと思いま

す。それでもこれだけの皆様にお集まりいただいたことに、私は皆様の暖か

い気持ちを感じずにはいられません。 

私は入会して10年目になりますが、おそらくこの10年で一番多くの方にご

出席いただいたのではないかと思うくらいです。本当にありがとうございま

す。 

柳孝実会長 
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我々はロータリークラブですので、地域に対して奉仕活動をさせてい

ただくことが最大のミッションですが、それだけではなく、そこで活動

している我々ロータリアンにとっても、クラブはもう一つの家のように

居心地の良い場所でなければいけないという思いで、今年度のクラブ

テーマを「家族」とさせていただきました。クラブは「家」、会員は「家

族」、会長は一年限りの「オヤジ」です。野村会員のお言葉をお借りする

なら、我々は「北の家族」です。私一人で全てに目が行き届く訳ではあ

りません。至らない所も多々あるかと思いますが、仲間が孤立してい

たり、困っているなと感じた時には、みんなで声を掛け合って、誰一人辛い思いをすること

が無いようにしていきましょう。 

 

会長として今日で6ヶ月が過ぎました。この半年間で、色ん

なことがありましたが、皆様のご協力のお陰で乗り切るこ

とができました。あと半年間、皆様の「オヤジ」として頑張り

ますので、この北クラブを更に盛り上げていけるように皆

様のお力をお貸ください。よろしくお願い致します。 

 

今日は家族例会です。ご家族の皆様には、日頃のロータ

リー活動にご理解をいただき、色々とご協力頂いておりま

す。ロータリーに対する不満もあるかも知れません。そんな

ご家族の皆様に感謝し、おもてなしする場が家族例会で

す。 

 

ご家族の協力無くして、我々の活動は成り立ちません。今

日は限られた時間ではありますが、存分にお楽しみ下さい。 

以上を持ちまして、私の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

クリスマス例会の様子 写真 


